



校庭の木々が黄色や赤に色づき、日を増すごとに朝夕の寒さを感じる季節になりました。暗くなるのが早くなったことで外遊びの時間が短くなりましたが、子ども達は元気いっぱい校庭を走り回り、サッカーやドッジボール、鬼ごっこなど、身体を動かして楽しく遊んでいます。体調を崩しやすい時期なので、健康管理を行い、皆が元気に過ごせるように支援してまいります。

避難訓練(火災) (11/11)

消防士さん立ち合いのもと、避難訓練を行いました。支援員の指示をよく聞いて速やかに避難することが出来ました。高学年は水消火器も体験し、火の的に向けて上手に消火器を使うことができ、貴重な経験となりました。



1年生の4時間授業の日は、第1、第2の1年生が一緒に遊べる時間を作っています。色々な友達との関わりを喜び、遊びも盛り上がり、楽しそうです！



11月の壁面は、キノコを作りました。シールを貼ったり、模様を描き、カラフルなキノコができ、保育室が秋らしくなりました。



たんぽぽクラブ 久喜市本町 7-6-2

第1 本町小学校敷地内

携帯 070-1353-0893

メール tanpopo03@softbank.ne.jp

電話 FAX 0480-23-6710

第2 本町小学校校舎内

070-1490-2701

メール tanpopo032softbank.ne.jp